

～その他～

第2回 岐阜大学ホームカミングデイ2024を開催

【概要】

令和6年11月2日（土）に第2回 岐阜大学ホームカミングデイ2024を開催しました。

ホームカミングデイは、岐阜大学すべてのステークホルダーを対象に、相互の交流・連携を深め、持続可能な相互関係の構築及び相互支援に資する取り組みとして実施したもので、昨年度に続き2回目の開催となります。今回は、より多くの卒業生にご参加いただき、より充実したホームカミングデイにするために、午前は大学全体、午後は各学部でイベントを行いました。

午前の部には、本学講堂およびOKB岐阜大学プラザの2会場合わせて、310名が来場しました。また、YouTube同時配信を130名以上が視聴しました。

最初に吉田学長から大学の動向について報告があり、その後、同窓会連合会会長表彰として、本学工学部の卒業生でホーユー株式会社 代表取締役 社長執行役員の佐々木義広氏を表彰しました。

続いて、佐々木氏による「ヘアカラーで世界中の人々をイキイキ・ワクワク！」と題した特別講演が行われました。講演では、ヘアカラーが心に与える影響や岐阜大学とホーユー株式会社の関係などのお話があり、参加者は身近な話題に高い関心を示していました。

その後、2014年にノーベル物理学賞を受賞した名古屋大学の天野浩教授による「社会を変えるワイドギャップ半導体」と題した特別学術講演が行われました。講演では、現在取り組まれている人材育成や研究内容、ノーベル賞発表の際のユニークなエピソードなど、多様な話題が取り上げられました。会場は時折笑いに包まれるなど、和やかな雰囲気の中で講演が行われました。

各分野で活躍されているお二方の講演に対して、参加者からは貴重なお話に感銘を受けたとの感想が多く寄せられました。

午後の部は、各学部が企画し、学術講演会、研究室見学、パネル展示、懇談会など、多彩な催しが行われました。あいにくの天候にもかかわらず、合計514名の方にご参加いただき、卒業生、在学生、教職員などが交流する場となりました。

岐阜大学校友会は、岐阜大学すべてのステークホルダーとの連携強化を目的に、引き続き活動を継続してまいります。



開会挨拶をする吉田学長



大学の動向を報告する吉田学長

～その他～

第2回 岐阜大学ホームカミングデイ2024を開催



同窓会連合会会長表彰



同窓会連合会会長表彰



同窓会連合会会長表彰



特別講演をする佐々木義広氏



特別講演をする佐々木義広氏



特別学術講演をする天野浩教授

～その他～

第2回 岐阜大学ホームカミングデイ2024を開催



特別学術講演をする天野浩教授



司会の大藪副学長



天野教授と吉田学長



懇談会集合写真

【メディア掲載】

掲載日	新聞社名	内容
2024/11/20	岐阜	岐阜大との研究「今を変える」 OBのホーユー社長が講演 ～ホームカミングデイ、ホーユー社長 佐々木義弘さん（工学部卒業生）～